

# *Barack Obama demande au Congrès des États-Unis la levée du blocus de Cuba*

---



La Havane, 13 janvier (RHC).- Le président des États-Unis, Barack Obama, a demandé au Congrès, de lever le blocus imposé à Cuba cela fait plus de 50 ans, après avoir reconnu l'échec de la politique d'isolement à l'égard de notre pays.

Dans son dernier discours sur l'état de l'union, prononcé devant l'organe législatif, Barack Obama a mis l'accent sur l'importance du rétablissement des relations diplomatiques avec Cuba et à ce sujet il a reconnu que la politique de Washington lui a créé des problèmes en Amérique Latine.

Dans son allocution d'hier soir, qui a duré un peu plus d'une heure, le président étasunien a énuméré les principales réussites et frustrations de sa gestion. Il a appelé les congressistes à coopérer avec la fermeture de la base navale de Guantánamo, située dans l'Est de Cuba contre la volonté de son gouvernement et de son peuple.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/81230-barack-obama-demande-au-congres-des-etats-unis-la-levee-du-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**